



学校だより11月号



令和7年11月7日
市川市立福栄中学校

学校教育目標　自主・自立～ 活力と魅力あふれる学校を目指して～

令和7年度の半分が過ぎました。今までの授業や行事、部活動などで多くの学びがあったと思います。今月はすぐに定期試験があり、3年生は進路に向けて、2年生は職場体験、1年生は鎌倉校外学習と大詰めの時期となっていきます。

10月は学級閉鎖がいくつかのクラスでありました。これから季節が進み一段と寒さが厳しくなります。規則正しい生活を心がけ、睡眠や食事をしっかりとり、感染症対策もして2学期を無事に過ごせるようにしていきましょう。ご家庭でのご指導もよろしくお願ひいたします。

『さざなみ祭』 韶く歌声に感動

10月17日（金）に「さざなみ祭」を開催しました。本格的に全校生徒が体育館にそろっての開催は昨年に引き続き2年目となりました。普段の練習から、下級生が上級生のクラスに合唱を見てもらいアドバイスをもらったり、上級生の歌声を下級生に披露しモチベーションを上げたりするなど、縦の連携を使った練習もありました。1か所に集まって異学年が合唱を鑑賞しあうことは、福栄中の伝統や精神が受け継がれていく意義ある行事です。

全校合唱（校歌）に始まり、午前中には1年生、2年生、葦の渚の発表を行い、午後は3年生の発表を行いました。それぞれの学年合唱も心に残る素晴らしい発表でした。審議時間中は、合唱部、吹奏楽部の楽しい発表もありました。最後に全校合唱（ふるさと）を歌い、結果発表となりました。審査員の先生方も様々な視点から検討し、賞を決めるのに一苦労の様子でした。



学年合唱（3年生から下級生へ）



最優秀賞 3年2組「青い鳥」



合唱部



吹奏楽部

さざなみ祭表彰一覧

最優秀賞	3年2組 青い鳥		
金賞	1年2組 COSMOS	1年5組 HEIWAの鐘	
	2年1組 生きている証	2年8組 心の瞳	
	3年1組 証	3年2組 青い鳥	
ポスター賞	金； 1年5組 銀； 1年2組 銅； 1年7組	2年8組 2年5組 2年1組	3年4組 3年2組 3年1組



第2回学校運営協議会

10月7日（火）には、オープンスクールを行いました。たくさんの保護者にご来校していただき、ありがとうございました。

また、同日に第2回学校運営協議会を開催しました。今回の目的は、委員の方に実際に福栄中を見て、知ってもらうことです。初めに学校の様子等を報告した後、校舎見学と授業参観をし、最後に給食を試食していただきました。委員の方は、献立のことや給食時間、配膳方法などに关心を持たれていました。

ドイツ生徒との交流

10月28日（火）、市川市と交流のあるドイツのローゼンハイム市から来日している生徒8名が、親善交流するために福栄中に来校し2年生と親睦を深めました。ドイツのローゼンハイム市には、毎年市川市の中学校から複数の生徒が交流のために派遣されています。福栄中からも2名の生徒と派遣団の引率職員として職員1名が参加しており、その縁で今回の交流となりました。生徒たちは日頃培った英語力やコミュニケーション力を駆使し、和気あいあいと交流を図っていました。これを機会に異文化理解の意識が高まることを期待しています。



ご家庭へのお願い

10月中旬以降、各学年ともインフルエンザ等の感染症が出始めています。学級閉鎖も複数クラスで行っています。学校でも感染拡大予防対策を行っていますが、ご家庭での指導とともに風邪症状のある時は無理をさせずに早めの医療機関への受診をお願いします。